
Stellungnahme der IGEL-Fraktion zur Mühlwiese (2015, aktualisiert 2017) 

In der öffentlichen Diskussion zur Aufnahme von Wohnbauflächen auf der sogenannten Mühlwiese in den 
Flächennutzungsplan wird immer vom Gemeinderat insgesamt gesprochen. Deshalb legt die IGEL-
Fraktion Wert auf die folgenden Feststellungen: 

1. Bei der Sitzung des Gemeinderats am Montag, 11. Mai 2015 hat sich die IGEL-Fraktion in der Diskussion 
zu diesem Thema mit aller Deutlichkeit gegen die Aufnahme dieses Gebietes in den Flächennutzungsplan 
ausgesprochen und als einzige Fraktion komplett dagegen gestimmt. 
2. Auf Antrag von Ernst Joachim Bauer wurde der gesamte Komplex getrennt abgestimmt, so dass auch 
Befürworter des Gewerbegebietes sich gegen die Aufnahme der Mühlewiese hätten entscheiden können. 
Dies wurde jedoch nur von 4 Mitgliedern anderer Fraktionen in Form von Enthaltungen wahrgenommen. 
3. Die IGEL-Fraktion wird auch in Zukunft alle Möglichkeiten nutzen, Ihre Ablehnung dieses von der 
Mehrheit des Gemeinderates verabschiedeten Wohnbaugebietes vorzubringen. 
4. Die IGEL-Fraktion hält fest, dass noch Zeit zur Besinnung ist, da der Gemeinderat bislang weder über 
einen Bebauungsplan für dieses Gebiet diskutiert, noch einen Verkaufsbeschluss gefasst hat. 
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